



Agence Immobilière Provençal

3 Pièces

63 m²

Réf. 300V4496A

347 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement traversant comprenant 3 pièces principales d'environ 63 m² + 12 m² de loggia à vendre dans une résidence calme et sécurisée, avec piscine, tennis et gardien à quelques pas des commerces, du centre-ville de Sainte-Maxime. Voici la répartition des pièces : entrée, séjour-salle à manger climatisé avec cuisine aménagée et équipée ouvrant sur loggia exposée Sud avec une jolie vue sur le parc de la résidence, 2 chambres avec placards, salle d'eau et un WC séparé. Buanderie au niveau de la loggia. Un parking privatif et une cave complètent le tout. Cet appartement peut-être vendu meublé.

Crossing apartment comprising 3 main rooms of approximately 63 m² + 12 m² of loggia for sale in a quiet and secure residence, with swimming pool, tennis court and caretaker a few steps from the shops, the city center of Sainte-Maxime. Here is the distribution of the rooms: entrance, air-conditioned living-dining room with fitted and equipped kitchen opening onto a south-facing loggia with a lovely view of the park of the residence, 2 bedrooms with cupboards, shower room and a separate toilet. Laundry room at the level of the loggia. Private parking and a cellar complete the whole. This ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

